

Graz

App warnt vor Unwetter

[7.8.2014] Einen neuen Online-Service bietet die Feuerwehr der österreichischen Stadt Graz. Via App können sich die Bürger vor Unwettern warnen lassen.

Weil gerade in Katastrophenszenarien jede Minute zählt, geht die Grazer Feuerwehr neue Wege bei der Information der Bürger und bringt als erste Feuerwehr Österreichs eine kostenlose App heraus. Nutzer erhalten darüber wichtige Informationen und können über mögliche Gefahren benachrichtigt werden. Wie die Stadt Graz berichtet, steht die kostenlose App für iPhones und Smartphones mit Android-Betriebssystem zur Verfügung. Siegfried Nagl, Bürgermeister der Stadt Graz, sagt: "Mit dieser neuen Anwendung machen wir im Bereich des Zivilschutzes einen Riesensprung nach vorne, denn wir können die Bevölkerung zeitnah und unkompliziert über Gefährdungen informieren." (bs)

<http://www.graz.at>

Stichwörter: Social Media, Apps, Katastrophenschutz, Graz, Österreich, International

Bildquelle: Stadt Graz

Quelle: www.kommune21.de